

Atelier avec les danseurs de New Gravity et les élèves de 601(texte rédigé par les élèves de la classe 601)

Nous avons commencé par nous échauffer avec notre professeur de sport Mr Lopez, puis nous avons trottiné avec le danseur Momo.

Ensuite nous devons sauter sur une table en posant d'abord les mains puis les pieds joints. Nous devons enchaîner avec une roulade. Il fallait sauter sur la pointe des pieds parce qu'il fallait faire le moins de bruit possible.

Pour la 2ème activité, on devait avancer le long d'un mur sans que nos pieds touchent par terre. Certains élèves ont couru pour poser un pied sur le mur et attraper la paroi de dessus. Tous ces exercices sont des éléments de parcours qu'ils exercent dans la rue.

Les garçons et les filles de cette troupe s'entraînent tous les jours et ont monté un spectacle de danse. Ils ont commencé à 13 ans à pratiquer le parcours, aujourd'hui ils ont entre 16 et 20 ans.

Certains élèves ont trouvé le spectacle drôle, la musique était très bien (classique, Hip-hop et électronique).

Le plus impressionnant : les salto arrières, faire la toupie sur le dos, lorsqu'un des danseurs a sauté au-dessus de quatre personnes.

Leur spectacle est un mélange de danse (Hip hop, classique et contemporaine et de gymnastique).